

Viral: Abrió un paquete de papas fritas, lo comió todo y encontró algo aterrador en el fondo



Una joven mujer vivió una horrible pesadilla luego de que encontró un hueso dentro del paquete de papas fritas que había comprado. A raíz de la asquerosa sorpresa que le generó el inesperado objeto, decidió hacer público el desagradable hecho y causó sorpresa en millones de consumidores. Actualmente, las autoridades investigan si la extremidad pertenece a un humano o animal.

En este último tiempo, se hizo muy común que distintos individuos se quejen o denuncien productos en internet. La difusión que tienen estos tipos de contenidos es cada vez mayor y si bien en muchos casos se trata de elementos en mal estado o vencidos, también se han encontrado cosas muy extrañas como anteojos, roedores, insectos y muchas cosas más que quitan el hambre. Debido a la viralización de estas historias, las empresas deben salir a pedir disculpas y se ven obligados a recompensar a los usuarios.

La protagonista de este increíble suceso es una enfermera veterinaria canadiense que compró los snacks de la marca **Harvest Snaps**, que únicamente se venden en **Reino Unido y Canadá**. Antes de abrir el paquete sintió que en el fondo había algo duro, pero

creyó que era una papa quemada o algo similar por eso **decidió comer y convidar a sus compañeros de consultorio.**

VIRAL: UN HALLAZGO INESPERADO QUE ASUSTÓ A TODOS

Las papas fritas parecían en buen estado, sin embargo, al vaciarse el paquete descubrió ni más ni menos que un hueso. Inmediatamente, todo el grupo sintió un tremendo asco por el objeto encontrado y temieron acerca del origen del mismo. Con mucho cuidado lo extrajeron del envoltorio, comenzaron a indagar y llegaron a la conclusión de que era una **falange humana**, pero no de adulto sino de **un menor de edad.**

Si bien no se sabe el nombre de la enfermera, si trascendió su teoría al respecto y aseguró que es una pieza **demasiado grande para ser de un roedor.** También informo que no descartaba que la extremidad sea parte de una criatura de campo que tal vez fue cosechada en el proceso de recolección de las papas. A pesar de que surgieron muchas posibilidades, todo estaba bajo investigación.

Imagen del paquete con el hueso encontrado.

A pesar del horror que sufrieron por el encuentro, la enfermera declaró: «Debido a que lidiamos con algunas cosas bastante asquerosas en el trabajo, se necesita mucho para asquearnos», y aseguró que **desde la defensa del consumidor de los snacks le explicaron que no era un hueso.**

Como consecuencia del gran revuelo que se ocasionó por el tremendo descubrimiento, las autoridades de la marca debieron salir a dar su posición al respecto y destacaron que lamentan haber decepcionado a la compradora. **«Como a nuestro valioso consumidor, le damos un gran valor a la salud, la seguridad y la satisfacción»**, sostuvo el comunicado oficial de la marca.

Una de las imágenes que circuló.

Fuente: Crónica